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COMPTE RENDU DU COPLEIN EN DATE DU JEUDI 06 JUIN 2019 

Salle de réunion chez SOTHYS, 12-14 rue de l’Hotel de ville - 19107 Brive-la-Gaillarde 

 

Début de la réunion à 9h00 

Liste des personnes présentes jointe 

* Accueil et préambule à la réunion 

Remerciement des membres et des invités par Philippe Mazière, pour s’être déplacé, ainsi que Vincent 

Loigerot pour son accueil et sa belle table du petit déjeuner. 

Philippe Maziere reprend l’ordre du jour. 

Il demande aux invités de se présenter : 

- Mme Caroline PATRIS, Responsable des Ressources Humaines, pour le compte de la société ID-

VERT (entreprise adaptée, spécialisée dans le recyclage du papier mais aussi des déchets électriques et 

électroniques, les gobelets et bouteilles plastiques). 

- Marlène LAUBARY, Responsable des Ressource Humaines de l’AIST87 (Médecine du Travail) et 

Jean AUTIER, Gérant de la société Id-Vert et stagiaire à l’AIST. 

 

* A) Organisation de l’association 

 

- a- Actualités : 

Philippe M. a relaté son dîner avec Madame BEDU (Conseillère Régionale). Il en est ressorti qu’elle 

fait déjà parti d’un cabinet, dont l’objectif est également de trouver des idées dans le domaine de 

l’innovation et du développement RSE et économique. 

Madame BEDU a fait part à Philippe M. de son avis sur Résonance. A priori, les membres de cette 

organisation seraient de moins en moins actifs. La Région ne souhaite plus financer. 

Philippe M. lui a présenté l’idée de former une Fédération associative autour de la RSE, dont LED et 

ALTERE feraient parti. Elle n’était pas contre cette idée et a même proposé son aide, une fois que cette 

fédération serait formée. 
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D’autres sujets ont été abordés tels que le développement économique des entreprises, les différentes 

méthodes de bien-être au travail, les difficultés de recrutement autour des personnes handicapées, 

notamment par rapport aux normes et au financement. 

Un des membres souhaitait savoir ce qu’apportait réellement Anne-Laure BEDU pour LED, ce à quoi 

Philippe a répondu qu’elle représentait le point d’entrée au Conseil Régional. 

 

- b- Actualités des membres : 

Retour de Aude PREVOST, Responsable QHSE (Qualité, Hygiène, Sécurité, Environnement) dans 

l’association, pour représenter la société INDICIA (anciennement Metis Biotechnologies) dont l’activité 

est dédiée à la formulation, la stérilisation et la répartition des réactifs liquides et de milieux de culture. 

-c- Recrutement des membres : 

Nouveaux membres recrutés :  

 

- Ludovic MARIE, Gérant de STTIL Limoges (Société Travail Temporaire Insertion du 

Limousin). Agence spécialisée dans le recrutement en intérim. 

- Nathalie BELLEVILLE, Gérante de 360° Conseil et Développement. Entreprise spécialisée 

dans l’accompagnement des TPE et PME. 

 

-d- Organisation de l’association : 

Comptabilité 

Philippe rappelle le total des comptes de LED qui atteint plus de 700 euros. 

 

CG19 - Contrat de transition écologique 

 

Le Conseil Général de Corrèze s’est inscrit dans un projet de transition écologique, en signant une charte 

avec l’ADEME. Du fait de cette implication, il doit mobiliser une vingtaine d’entreprises pour intégrer 

ce projet. Or, le CD 19 n’a pas les compétences pour réaliser cette mobilisation. LED a été sollicitée 

pour savoir si l’association accepterait d’aider le Conseil Général pour construire les actions et 

« recruter » les entreprises. 

Avant cela, les élus doivent se réunirent pour donner leur accord de partenariat avec LED.  

Les aides destinées aux entreprises, passeraient par le compte de LED. Les élus ont besoin d’une 

prestation et ne veulent pas faire d’appel d’offre. 

(Cf le compte-rendu CG19) 

Il est décidé que la présentation du contrat de transition écologique tel que le projette le CG19 doit être 

faite aux membres du COPIL afin de pouvoir décider de l’implication de LED dans cette action ou non, 

et de demander l’avis des membres du COPLEIN sur ce projet d’actions. Dans un premier temps, semble 

intéressant aux membres du COPIL, afin de renforcer la visibilité de l’association sur le territoire. 

 

Certains membres restent vigilants sur ce projet, un vote est donc réalisé pour savoir le nombre de contre. 

Résultat : Aucun vote contre et trois votes pour abstentions. 

 



3/3 

➔ Une réunion sera organisée le 04/07/2019 prochain pour travailler sur le projet et les actions à 

mener. 

 

* Activités de l’association 

→ Points sur les différents ateliers et groupes de travail 

- RSE appliquée à LED 

Membres du groupe : Thierry Merlaud, Gaelle Beaune et Sophie Moreno 

Gaëlle Beaune prend la parole et présente le travail réalisé lors des précédentes réunions de ce GT. 

Notamment la Charte de LED, le bulletin d’adhésion/renouvellement et le règlement intérieur qui ont 

été mis à jour. 

◼ Cf pièce jointe : Power Point 

Prochain groupe de travail le vendredi 12 juillet à 10h00 (groupe ouvert), puis le vendredi 30 aout. 

D’autres membres du LED peuvent sans problème intégrer ce GT en cours, Gaëlle précisant que c’est 

un moyen très utile de s’entrainer à la mise en place d’une démarche RSE. 

 

Gaëlle profite de cette occasion pour compléter le planning des évaluations croisées. 

→Les évaluations d’entreprises présentes ont été calées, celles des entreprises absentes vont être 

sollicitées par Gaëlle. 

◼ Cf pièce jointe : Tableau Excel 

 

- RGPD (Règlement général sur la protection des données) 

Membres du groupe : Christophe Nouhau, Dominique Moreau, Gaelle Beaune 

Christophe Nouhau présente le travail réalisé précédemment sur le GT RGPD, à l’aide de ses 

dispositives. Kevin Gallot complète la présentation. 

◼ Cf pièce jointe : Power Point 

 

* INVITE SURPRISE :  

- Jeune Chambre Economique J.C.E 

Présentation de la Charte du Citoyen par Julien RAYNAUD et Nicolas OGET. 

◼ Cf pièce jointe : Power Point + Vidéo 

 

→Prochain COPLEIN, le 12/09/2019 chez SILAB 

Fin de la réunion à 12h00 


